

令和3年度 学生FD CHAmmit 学部提案書に基づく改善報告書

【スポーツ科学部】

1 学生との協議の場について

実施日	実施内容
令和4年3月11日	CHAmmit参加者（教職員含む）の計4名がzoomを使用し、学部提案書について45分程度、実現に向けて意見交換を行い、学部のFD委員会に提出した。

2 学部提案書の対応について

① 昨年度報告書の状況

項目	対応済	対応中	未対応	対応内容
課題の量が例年に比べ多いと感じる		○		オンラインでの授業が主となっており、コロナ禍のオンライン授業特有の課題量があったと思います。しかし、学生の授業理解度や課題時間等の確保を考慮し、課題提示の方法については再度検討が必要であることを踏まえ、また、令和4年度は対面での授業を中心に実施していく予定で進めているので、引き続き注視し検討を進めていきます。
オンライン授業進行中にトラブル等が見受けられる		○		学内でも通信環境の整備など進めており、オンラインでの授業に関しても問題なく進行できるよう、更なる改善に向け検討を進めていきます。
通信環境障害発生時、授業に参加できない		○		回答期限を最低24時間以上設けるなど、キャンパスとして方針を定めており、本方針を踏まえた授業進行が出来ているか学内で確認し、その上で改善に向け検討を進めていきます。

② 新たな課題

項目	対応済	対応中	未対応	対応内容
オンライン授業のための自習室を増やしてほしい		○		現在も自習室として開放している教室があります。今後、対面での授業も増えていくため、自習室を増やすかどうかは、授業を進めていく上で、必要かどうかを注視しながら検討を進めていきます。
オンライン授業サポート支部を作ってほしい		○		オンラインのみではなく、通常時でもサポートできるような環境を整えられるよう検討を進めていきます。そのためにも、教職員のみがサポートするのではなく、学生同士でもサポートできるような場を設けることも可能かどうか検討を進めていきます。
健康観察システムに関して柔軟な対応をしてほしい		○		学生が安心して授業を受講することを目的として今はお願いをしています。今後の感染状況などを踏まえた上で、健康観察システムの取り扱いについては検討を進めたいと思います。

令和3年度 学生FD CHAmmit 学部提案書に基づく改善報告書

【スポーツ科学部】

③ 「IT化と大学教育」へ向けての提案について

項目	対応済	対応中	未対応	対応内容
カメラon, マイクon専用の教室を開放してほしい		○		開放教室にも限りがありますので、オンライン授業の開講状況を踏まえて、検討を進めていきたいと思ひます。
オンライン・対面のハイブリッド型授業を推進してほしい		○		令和4年度は原則対面授業で授業を進めていく方針であるため、場合に依じてハイブリッド型の授業ができるのか、授業を進めていく上で、検討を進めていきたいと思ひます。
対面の授業動画をクラスルームでアップしてほしい		○		撮影方法、機材、撮影者等の課題がありますが、面接に出席できなかった学生などに向けてどのように授業を実施していくか検討を進めていきたいと思ひます。
玄関で検温し、OKだったら学生も入構可能にしてほしい		○		先に述べたとおり、学生が安心して授業を受講することを目的として今はお願ひをしています。今後の感染状況などを踏まえた上で、健康観察システムの取り扱いについては検討を進めていきたいと思ひます。

※①～③については、令和4年4月1日現在の対応内容となっており、今後の状況によって変更する可能性があります。

3 スポーツ科学部から学生へのメッセージ

多数の貴重なご意見を頂き、ありがとうございました。要望の内容についてはコロナ禍における学習に関する問題が多数を占めています。令和4年度の授業運営については基本的に対面授業に戻すこととなっており、それにより、一部の問題も解決できることと思ひます。一方で不安定な社会状況の中、様々な変化に対応を余儀なくされる可能性もありますので、学生ファーストの立ち位置でその都度の対応を考えて参ります。いずれにしても、このコロナ禍で獲得したこれまでになかった様々な授業サポートのコンテンツも有用に活用しながら大学での学びをより充実してまいります。学生の皆様におかれましても、授業への積極的な参加は元より、これまで行えなかった学生生活の充実も視野に入れながら素晴らしい学びを獲得していただきたいと思ひます。